
自然環境部会の田中です。 

１月３０日に「前橋元気２１」会議室で例会を行う予定でした

が、前橋市が市有施設の利用を制限し、「元気２１」については 

「当面の間、会議室及びミーティングブースの利用休止」 

と発表されました。 

従いましてこの日に予定していた例会は中止します。 

 


